



*Cornelia  
Petzold-Schick*

*Oberbürgermeisterin  
Bruchsal*

Die IG Metall wird 125 Jahre alt. Sie hat bis heute viel erreicht und blickt auf eine bewegte Zeit zurück. Zu den ganz großen Meilensteinen zählen die Fünf-Tage-Woche und die 35-Stunden-Woche.

Die größte Gewerkschaft der Welt ist zunächst einmal eine starke Interessenvertretung. Sie ist aber auch ein starker Partner für die Wirtschaft und die Politik, wenn es darum geht, den gesellschaftlichen Wandel zu gestalten. Das große Stichwort in diesem Zusammenhang ist „Digitalisierung“.

Die IG Metall steht natürlich auch für kompetente Gesprächspartner vor Ort – insbesondere hier in Bruchsal. Für die Zukunft wünsche ich der IG Metall vor allem, dass die Trendwende bei den Mitgliederzahlen fortgeschrieben werden kann und es gemeinsam gelingt, Antworten auf die drängenden Fragen unserer Zeit zu finden – Industrie 4.0, Leiharbeit, aber auch Rassismus.